

Die neuen Geschäftsbedingungen

In Mitteleuropa lebt jetzt eine GmbA (Gesellschaft mit beschränkter Auffassungsgabe). Sie lässt sich meistbietend verschern. Es ist der größte Sklaven-Kuhhandel der Geschichte! Die Metzger stehen schon auf dem Markt bereit um sich die doofsten Stücke auszusuchen. Ein paar schwarze Schafe im weißen Pelz meckern zwar noch. Aber das wird vom Lachen der Hyänen übertönt.

Im Wesentlichen funktioniert das so: Sollten einmal einer oder zwei, etwas gegen den Abverkauf einzuwenden haben, dann tritt eine ArmüV (Automatische Reaktion mit übersteigerter Vorverurteilungstendenz) in Aktion, die Rettungskräfte welche eventuell herbeieilen könnten, am Einschreiten hindert und das Wahlvieh für den Abtransport in keine Zukunft bereitmacht.

Die VMR (vertrottelte Marionetten-Regierung), die natürlich (was denn sonst?!) von einer artfremden Macht gesteuert wird, beherrscht das ganze Land. Die Hauptstadt ist von KC (kriminellen Clans) unterminiert und von TiraTata (tiefreligiösen, rachsüchtigen, tatintensiven, Talenten) vergiftet. Dagegen können die VoNaNa (von Natur aus Naiven) nichts ausrichten!

Auch das echte, wahre Gewissen (EWG) ist leider abgängig. Reste davon keimen vielleicht noch hie und da schüchtern auf, werden aber sofort von der G.E.S.T.A.T.O. (Gerade entstandene Simpeltruppe aus torkelnden Opportunisten) niedergetrampelt. Die Verschwörungsgruppe FdNeA (Für den Niedergang einer Art) sorgt sich um den reibungslosen Abgang zum Abgrund!

Das Schweigen liegt wie ein dicker Nebelschleier auf Städten und Fluren und das ISKO (Übersetzung, bzw. Aufschlüsselung wurde hier nicht genehmigt – wir haben schließlich Meinungsfreiheit) gestaltet die Zeremonie des Ablebens- und Strebens einer ruhmreichen Zivilisation, damit keine falschen Illusionen aufkommen können...

Deshalb heißt das Lieblingsspiel in Mitteleuropa auch neuerdings, wie althergebracht, tradiert wie innovativ „Komp-Lotto“ jeder überprüft jeden und jeder befindet, völlig frei von jeglichem Nachdenken, jeden für von Grund auf schlecht, der nicht mitspielen will. „Gehen wir gemeinsam nicht mehr über Los, sondern direkt ins Gefängnis“ sagen die VGeaE!

Das sind die verantwortungslosen Geschäftsführer einer absurden Epoche – und sie machen ihrem Namen alle Gnom-Ehre, und das obwohl sie den Unterhosenbandorden an den Kaisers neuen Kleidern, stolzeschwollen zur Schau tragen. Damit ist sowohl die EU (Ewige Unwissenheit) wie auch die NADO (Notgemeinschaft angeberischer Dümpel-Olikraten) hochzufrieden.

Man könnte also auch frei von der Fettleber her sagen: Der DV (Deppen-Verein) wird's schon richten. Was denn auch sonst?! Es ist, angesichts einer solchen Präsenz von Sterbe-Hilfsorganisationen nichts anderes zu erwarten. Gehen wir in MRTA (medias res tödlicher Anstrengungen), bescheiden wir uns dämlich ins Unvermeidliche und danken wir Mr. X.

Das hat doch immer schon geholfen! Wollt ihr den totalen Sumpf? Die Frösche haben sich schon drauf eingestellt. Sie machen Geschäfte wo es immer (eigentlich „noch“) geht und quaken, als wie zuvor, während die (anderen) Vögeln und die Klapperstörche, der Uhl und der Pfuhl, fröhlich ernten gehen, im SchdtUm (Schlaraffenland des tatsächlichen Urmenschen). Prost Zahlzeit!

